
Réunion du Comité Directeur du 21 juillet 2022 

Présents : Alain Burgaud, Françoise Saget, Hubert Potereau,  Mireille Burgaud, Josiane freneau, Lorraine 
Hodson, Claude Chaillot. Claude Bigeard, Jean Leleu, Pierre Boivin,  

Guy Robert et Marcel Barreau ont participé en partie. 

17 h 30 Début de la réunion. 

Situation financière:  
Cette année est déficitaire, mais comme l’année précédente fut bénéficiaire, le club est revenu à la situation de 
août 2020, c’est-à-dire qu’elle est assez confortable. 
Les membres ont voté pour maintenir la cotisation club à 35 €, comme en 2020, malgré une augmentation de 
la licence de 2 €. Claude B a informé le comité directeur qu’il est probable qu’après cette augmentation 
demandée par le CORERS, la FFRS augmentera encore  la licence l’année prochaine. 
Point sur les activités : 
Marches : On constate une baisse du nombre de participants due probablement à la crise COVID. Il y a un 
manque criant d’animateurs. Nos randonnées pédestres étant relativement simples, Claude B propose que les 
futurs animateurs fassent simplement une formation d’AS plus rapide et moins contraignante que la formation 
complète d’animateur. 
Tennis-rebond : Baisse du nombre de participants due au déplacement  à Saint Révérend. Pierre demande que 
le club remercie d’une façon ou d’une autre la municipalité pour sa disponibilité. Le président propose d’inviter 
le maire à la galette début janvier. 
SMS : La limite de 10 participants par animateur étant atteinte, Claude B pense mettre en place 2 séances de 
suite à la rentrée. 
Vélo : Pendant l’été, les sorties sont les mardis et jeudis matins à 9 h, départ place du colonel Bertram. 
Voyages : Tout le monde est revenu d’Italie, et le voyage en Alsace est complet. Josiane prépare un nouveau 
voyage pour 2023. 
Danses : Il y a 1 danseur pour 25 danseuses, mais tout va bien. Les animatrices préparent la rentrée de 
septembre. 
Marche nordique : Elle reprendra le 16 septembre. 
Club lecture : l’apéro littéraire fut un succès à renouveler l’année prochaine avec un autre auteur. En principe, 
les prochaines réunions se tiendront dans la salle au-dessus de la bibliothèque. 
Gymnastique : de 20 à 30 participants. Les séances reprendront normalement début septembre. Il est probable 
qu’en octobre, avec le démarrage de la nouvelle activité de yoga-relaxation, elles seront de 14 h à 15 h, pour 
que la relaxation soit de 15 à 16 h. 
Communication : 
Claude B demande aux animateurs de lui envoyer infos et photos pour qu’il puisse les publier sur le site. 
Le président souhaiterait plus de communication, par exemple avec une page facebook. 
Le président propose que la reprise de nos activités soit affichée sur le tableau lumineux de la commune. 
Assemblée générale : 
Le président ne pouvant être présent le 22 septembre, le comité directeur déplace l’AG au 15 septembre. 
Claude B devra faire le nécessaire auprès de la mairie pour déplacer la réservation de la salle polyvalente. 
Forum des associations le 27 aout : 
Une démonstration des danseuses aura lieu vers 11 h. 
Le flyer et le PowerPoint devront être revus par Alain et Claude B. 
Responsables d’activités et membres du comité directeur devront se relayer pour assurer une permanence sur 
le stand. 
 
Divers : 
Mireille demande quels sont les retours à propos du repas de fin d’année puisqu’il s’agissait d’un nouveau 
traiteur. Les réponses sont globalement positives.  
Les participants sont invités à réfléchir sur l’organisation « d’octobre rose » 
 
19 h fin de la réunion et apéritif dinatoire pour tous les bénévoles de l’association. 


